

# Приглашение к участию в торгах

Category: Тендеры

19.06.2023

Республика Таджикистан

Проект: Повышение устойчивости сельского хозяйства  
(дополнительное финансирование)

Грант № IDA-E1450

**Название Контракта:** Закупка семян пшеницы для уязвимых фермеров

**Идентификационный номер:** SRASP AF/G/RFB-2023/01

1. Республика Таджикистан получила дополнительное финансирование (Грант) Международной Ассоциации Развития для реализации Проекта «Повышения устойчивости сельского хозяйства» и намеревается использовать часть средств на выплаты по контракту ***Закупка семян пшеницы для уязвимых фермеров.***

2. Государственное учреждение «Развитие предпринимательства в сельском хозяйстве» приглашает приемлемых участников торгов к подаче запечатанных тендерных предложений на поставку семян пшеницы для уязвимых фермеров.

3. Конкурсные торги будут проводиться по процедурам национальных конкурсных торгов в соответствии с Положениями Всемирного банка о закупках для заемщиков инвестиционного проектного финансирования (ИПФ) (четвертое издание, ноябрь 2020 г.) (далее «Положения о закупках»), а также Руководством Всемирного Банка по борьбе с коррупцией от июля 2016 г. пересмотренный в ноябре 2017 г., августе 2018 г. и четвертое издание от ноября 2020 года) (Правила по закупкам) и открыты для всех правомочных участников торгов в соответствии с тем, что определено в «Руководстве по закупкам».

4. Заинтересованные участники, могут получить дополнительную

информацию в Государственном учреждении «Развитие предпринимательства в сельском хозяйстве» и ознакомиться с документацией для торгов в рабочее время с 08.00 до 17.00 по адресу, указанному ниже.

5. Полный комплект документации для торгов на русском языке заинтересованные участники, могут приобрести, подав письменную заявку по нижеуказанному адресу. Документацию можно получить в офисе Государственного учреждения «Развитие предпринимательства в сельском хозяйстве» по адресу, указанному ниже.

6. Предложения должны быть доставлены до 17 июля 2023 г., 15:00 часов включительно по адресу Государственного комитета по инвестициям и управлению государственным имуществом Республики Таджикистан, где они публично будут открыты в присутствии назначенных участниками торгов представителей и всех желающих по указанному ниже адресу 17 июля 2023 г., 15:10 часов. Предложения в электронном виде не будут приниматься. Предложения, доставленные после окончания срока подачи, рассматриваться не будут.

7. Конкурсное предложение должно сопровождаться гарантией конкурсного предложения в форме банковской гарантии в размере 90 000.00 (девяносто тысяч) таджикских Сомони или в эквивалентной сумме в долларах США.

8. Адрес (адреса), упомянутые выше:

**Для справок и получения тендерных документов:**

Государственное учреждение «Развитие предпринимательства в сельском хозяйстве»,

Адрес: р-н Рудаки, Джамоат Россия, село 1 мая, дом №432

Тел: (44) 6100013; (44) 6100014;

Адрес электронной почты: e-mail: [procurement.srasp@gmail.com](mailto:procurement.srasp@gmail.com),

Веб-страница: [www.pmutacp.tj](http://www.pmutacp.tj)

**Для подачи и вскрытия тендерных предложений:**

Государственный комитет по инвестициям и управлению

государственным имуществом Республики Таджикистан

Адрес: улица Шотемур 27,

Этаж / Номер комнаты: Первый этаж, офис №10,

Специальный бокс для тендерных предложений № 1.

Город: Душанбе

Почтовый индекс: 734025

Страна: Республика Таджикистан

## **Request for Bid**

Purchaser: State Institution "Agriculture Entrepreneurship Development" Project Management Unit (SI "AED" PMU)

Project: Strengthening Resilience of the Agriculture Sector Project, Additional Financing

Grant №: IDA-E1450

**Name of the Contract:** Procurement of wheat seeds for vulnerable farmers

**Identification number:** SRASP AF/G/RFB-2023/01

1. The Republic of Tajikistan received an addition financing (Grant) from the International Development Association for the implementation of the Project "Strengthening Resilience of the Agriculture Sector" and intends to use part of the funds for payments under the contract for the Procurement of wheat seeds for vulnerable farmers.

2. The State Institution "Agriculture Entrepreneurship Development" Project Management Unit (SI "AED" PMU) hereby invites the eligible bidder to submit their bids for Procurement of wheat seeds for vulnerable farmers.

3. Bidding will be conducted in accordance with the National Competitive Bidding (NCB) procedures described in World Bank Regulation: Procurement of goods, works and non-consulting services for Investment Project Financing (IPF) Borrowers (July 2016; revised in November 2017, August 2018 and fourth edition November 2020) (Procurement Rules) and is open to any bidder from eligible countries as defined in the Procurement

Rules.

4. All Interested eligible bidders may obtain more detailed information from the State Institution "Agriculture Entrepreneurship Development" Project Management Unit and review the bidding documentation during working hours from 08.00 to 17.00 at the address below.

5. All interested eligible bidders can obtain a full package of bidding documents in Russian by submitting an official letter to the address below. The documents can be obtained from the office of State Institution "Agriculture Entrepreneurship Development" Project Management Unit located at the address below.

6. Bids must be submitted no later than July 17, 2023, 15:00 (local time) to the address of State Committee on Investment and State Property Management of the Republic of Tajikistan. An official opening of bids will be conducted with participation of representatives of the bidders on July 17, 2023, 15:10 at the address below. Electronic bids will not be accepted for this RFB. All bids submitted after the deadline will not be considered.

7. All Bids must be accompanied by a Bid Security of 90 000.00 (Ninety thousand) Tajik Somoni or equivalent in US Dollars.

8. Address (addresses) mentioned above:

**For information and obtaining of bidding documents:**

State Institution "Agriculture Entrepreneurship Development"  
Project Management Unit

Address : Dushanbe city, Shohmansur district, 1 May street,  
house No. 432

Tel: (44) 6100013; (44) 6100014;

e-mail: [procurement.srasp@gmail.com](mailto:procurement.srasp@gmail.com), /Web page: [www.pmutacp.tj](http://www.pmutacp.tj)

**For submission and opening of bids:**

State Committee on Investment and State Property Management of  
the Republic of Tajikistan Address: Shohtemur 27

Floor / room no.: First floor, office No. 10, tender box No.

1.

City: Dushanbe

Postal code: 734025

Country: Republic of Tajikistan